

学校説明会アンケート集約結果

回収枚数 599枚

2005. 8. 19実施

質問	内容	体育系部活動	文化系部活動	先輩と語ろう	二期制進路	ホームステイ	合計
1 あなたは	中学生	263	95	37	105	29	529
	父母	6	9	4	43	7	69
	教員						0
	その他						0
2 説明について	満足できた	251	95	39	136	33	554
	もう少し詳しく聞きたい	10	4	1	7	1	18
	分かりづらい	7	4	1	2	2	9
	無記入		1				1
3 コース内容	満足できた	238	93	41	143	35	550
	もう少し詳しく聞きたい	25	5		2	1	15
	分かりづらい	7	3		3		6
	無記入		4				4
4 イメージ	何でも一生懸命	154	59	29	98	22	362
	勉強が大変	144	63	27	88	19	341
	自由な校風	10	9	1	6	4	30
	校則が厳しい	60	29	17	27	5	138
	部活が盛ん	69	38	16	11	2	136
	その他	5	3	2	12	7	29

記述部分の回答について

※1 説明についてもう少し詳しく聞きたい

勉強のどのような点がハードなのか
学習に対する生徒の受け取り方など、生の反応を伝えてほしかった
高校入試(本校の選抜)についてもう少し詳しく知りたかった
二期制・進路について
部活動についてよく知りたい(2件)
授業時間について
実際の生徒さんの話
宿題の量と推薦入試
学力向上のための方法・内容を知りたい

※2 説明について

言葉が難しい・声が分散していた、インパクトを強くして欲しい
詳しい資料がもっとほしい
保護者向けだった

※3 コース内容 もう少し詳しく聞きたい

インターンシップについてどのようになされているのか
(二期制・進路)
講習と部活の時間について詳しく聞きたかった
練習内容をもう少し詳しく、時間が短かった
体験したかった
使用する道具の説明
ハプニング等
(ホームステイ)
演劇部の力を入れているところを聞きたかった

※4 コース内容

大学の話が多すぎた
みたい部活が見られなかった
人が多すぎてよく分からなかった
(文化系部活動)
特定の文化系部活動を見学するコースで指示がなかった
知りたい部活動の説明がなかった
(体育系部活動)

※5 イメージ

マジメ(4件)	先生と生徒の仲がよさそう
みんな優しい学校	明るい学校(2件)
卓球部が強い学校	普通の学校
進学に力を入れている感じ(2件)	マジメで真剣な学校
とても楽しそうな学校(3件)	勉強はハードだが楽しそう
充実した高校生活が送れそう(3件)	ホームステイがあり視野が大きい
進路状況がいい	テストが多くて大変そう
基本的なことをしっかりとやる	交通の便が悪い
まっすぐな姿勢が感じられた	講習・宿題が多い(2件)
どんな学校か聞きたくて参加した	
コース別紹介がおもしろくてわかりやすかった	
予備校に行かなくても良いと感じた	
先生方の熱の入れ方が伝わって来ました、本当に熱心な学校	

その他

全国レベルを常に視野に入れていくと、生徒も全国に向けてさらに進学成績が上がると思います
北陵の先輩方は説明がわかりやすく何事も素早く自分もあんな風になりたいと思いました
厳しいだけでなくとても一生懸命なんだと思いましたひとり一人の夢を実現するサポートをしてもらえたんだなと感じました
厳しそうだなと思ったけれどそれを乗り越えてこそ楽しい学校生活が送れそうだと思います。説明わかりやすくておもしろかったです
学校紹介のビデオが楽しかったです。学力も付きそうだしどもいい学校だと思いました
あまり生徒指導が必要な生徒がいなかったが生徒指導がどのようになっているのか聞きたい
人間として当たり前ということの難しさを感じているのでこのまましっかりと進めていって欲しい
話が一方向の説明ではなく、こちらからの目線での話もしてくれたのでわかりやすく、良かったです
伝統校の強さを感じ高校時代に何をすべきか子どもと共に考えていきたいと強く感じた
思っていたより将来についての理解を深められた
説明を聞いてこの学校に興味がわいた
校内にいた生徒さんたちが挨拶をしてくれて良かった
2時間近くあったが内容充実で参加して良かった
学校が目指しているものがはっきり伝わった
二期制のシステムがとても良いと思った
担任の先生の一押しの学校なので来てみて話を聞いてよく分かった
説明がおもしろくてわかりやすかった
勉強はとても大変だと思いました。でもそれを乗り越えてこそだと思います
勉強が難しいと知れたし、他の行事もすごいなと思いました
何事にも真剣に向き合ってるなあとと思いました
学校を案内してくれた人が色々な話を聞かせてくれてとても良かったです
優しい先輩が多かった
学校説明会を受けてとても良かったです
先輩がとても優しかった
堅いイメージが少し柔らかくなりました
この高校は本当に生徒一人一人の将来を考えていると思った
思ったよりユーモアのある生徒が多いと思った
自分たちで特色を創りあげようという努力にとてもすごいと思いました
勉強は大変そうだが楽しそうな高校だと思った
北陵の1年や進路がよく理解できて良かった
学校祭の行事が楽しそうでいいなと思った
今日は色々なスライドなどを見せてもらい楽しそうだなあと入りたいなあと感じた
学校祭やホームステイなど楽しそうだ
ホームステイに参加した生徒たちがきちんと何かを学んできていた感心した
充実した高校生活を送れそうな生徒会のビデオPRでした